

## Merck et Wider SA sont lauréats du 4e Prix vaudois des entreprises internationales (PVEI)

04 décembre 2017



Deux entreprises de notre région, Merck – leader dans le domaine des sciences et de la technologie de pointe –, et Wider SA – agenceur d'espaces sur mesure (menuiserie, ébénisterie) – ont été récompensées lors de la 4e édition du Prix vaudois des entreprises internationales (PVEI) remis le 23 novembre à Lausanne.

Décerné conjointement par le Département de l'économie, de l'innovation et du sport (DEIS), la Chambre vaudoise du commerce et de l'industrie (CvCI) et le Développement Economique - Canton de Vaud (DEV), ce prix distingue trois sociétés rayonnant sur la scène internationale et contribuant au dynamisme économique de notre canton.

[Retrouvez l'article du 24heures sur Merck](#)

[Retrouvez l'article du 24heures sur Wider SA](#)